

Erntekrone des Heimatvereins Heinsdorfergrund e.V. erreicht den 2. Platz beim 17. Wettbewerb um die schönste Erntekrone/schönsten Erntekranz des Vogtlandes

13.09.2020 Irfersgrün. Mit einer Erntekrone war der Heimatverein zum diesjährigen Erntekronenwettbewerb vertreten. In der Irfersgrüner Kirche wurden die ausgestellten Erntekränze und Erntekronen durch zahlreiche Besucher und eine Fachjury bewertet. Die mit viel Mühe und Leidenschaft gebundene 6-armige Krone des Heimatvereins Heinsdorfergrund erreichte von insgesamt 6 ausgestellten Kronen den 2. Platz. Die unermüdlichen Vorarbeiten, wie zum Beispiel die Beschaffung des Getreides, sowie auch das Anrichten von kleinen Ährenbüscheln werden von vielen fleißigen Helfern unseres Vereins durchgeführt. Das binden und das Design ist eine Gemeinschaftsarbeit unserer fleißigen Mitglieder unter fachfraulicher Anleitung. Der Vorstand des Heimatvereins bedankt sich bei allen, die zum Erfolg mit beigetragen haben. Ab dem 04.10.2020 ist dann unsere Erntekrone in der Peter Paul Kirche zu bestaunen.



Foto und Text Heimatverein Heinsdorfergrund e.V.

Unsere Vögel suchen Wohnungen

15. und 16.10.2020 Hauptmannsgrün. Zur Projektwoche vor den Herbstferien wird der Heimatverein Heinsdorfergrund e.V. wieder gemeinsam mit den Schülern der 1. und 2. Klasse der Grundschule Nisthilfen für selten gewordene Höhlenbrüter anfertigen und anbringen und so das Singvogelvorkommen entlang des Raumbaches in der Gemeinde Heinsdorfergrund Schützen und Erhalten. Die Nisthilfen werden im neuen Werkraum der Grundschule zusammen gebaut und im Rahmen einer Naturwanderung an ausgesuchten Orten entlang des Raumbaches mit den Kindern angebracht. Dabei wird uns wieder unser Bauhof tatkräftig unterstützen. Neben Nisthilfen für Kohlmeise, Blaumeise und Gartenrotschwanz sollen auch für sehr seltene bei uns in Heinsdorfergrund vorkommende Vogelarten wie Wasseramsel und Trauerfliegenschwärmer Nisthilfen gefertigt und an ausgesuchten Stellen angebracht werden. Wir bitten alle Grundstücks- bzw. Baubesitzer um Verständnis wenn an „Ihrem“ Baum eine neue Nisthilfe angebracht wird. Außerdem werden wir auch Futterhäuschen mit den Schülern zusammenbauen. Diese sollen dann im neuen „Grünen Klassenzimmer“ der Grundschule ihren Platz finden und die heimischen Vögel im Winter anlocken.



Foto und Text Heimatverein Heinsdorfergrund e.V.